Geleitwort des Präsidenten des Landesverbandes Oberösterreich und Salzburg



Gegründet 1912 – also kurz vor Beginn des 1. Weltkrieges und gegen Ende der Monarchie – teilte der Hauptverband nicht deren Schicksal, sondern entwickelte sich trotz zweier Weltkriege kontinuierlich zu seiner beachtlichen Größe von (unter Einrechnung des Österreichischen Verbandes der Gerichtsdolmetscher und des Verbandes für Mediation gerichtsanhängiger Verfahren als

außerordentliche Mitglieder) nahezu 10.000 Mitgliedern.

Damit ist der Hauptverband der Gerichtssachverständigen als kammerähnliche Institution eine der größten ihrer Art in unserer Republik und wird als wesentlicher Teil einer funktionierenden Justiz und damit letztendlich auch als Rückgrat des Wirtschaftsstandortes Österreich allgemein anerkannt.

Um das europaweit beinahe einmalige Faktum, das gesamte Sachverständigenwesen unter einem Dachverband und auf freiwilliger Basis über 80 % aller Gerichtssachverständigen Österreichs zu vereinen, beneidet uns das Ausland, was ein Beweis der Um- und Weitsicht der Gründerväter ist, insbesondere aber auch dem hohen Engagement des derzeitigen langjährigen Präsidenten Prof. Dipl.-Ing. Dr. Matthias RANT und seinem Team zuzuschreiben ist.

Dafür gebührt ihnen allen unser besonderer Dank.

Als Teil des Hauptverbandes der Gerichtssachverständigen Österreichs freut sich der vor rund 40 Jahren gegründete Landesverband Oberösterreich und Salzburg, zu dieser positiven Entwicklung in dieser Zeit beigetragen zu haben, und wünscht dem Hauptverband weitere 100 erfolgreiche Jahre im Dienste der Justiz und der Allgemeinheit, aber auch zum Wohle aller unter seinem Dach vereinten Mitglieder.

Dr. Erich KAUFMANN

SONDERAUSGABE 2012 SACHVERSTÄNDIGE 3